

Berne, le 21 Mai 1913

Monsieur le Directeur

de la Société des Moteurs " G n o m e "

49 rue Laffitte

P A R I S

Monsieur le Directeur .

Ne sachant pas si vous avez été renseigné par les journaux de mes différents exploits depuis la traversée des Pyrénées de Pau à Madrid en Janvier passé avec mon monoplan-tandem Blériot, muni d'un de vos moteurs de 70 HP, je tiens à vous informer, que je me suis rendu en Suisse, où depuis quelque temps on s'intéresse beaucoup pour l'aviation, une escadre d'avions allant se former dans le courant de l'année. Je me suis mis à la disposition des autorités militaires suisses; faire cela été mon but quand je me suis inscrit à l'école de Pau.

Ayant eu l'occasion de prendre comme passagers déjà différents personnages militaires et devant prendre part aux prochaines manoeuvres d'automne, j'ai encore acheté chez Blériot (il y a environ 1 mois) un nouveau Gnome 80 HP, en tenant celui de 70 HP. comme réserve. Avec le nouveau moteur j'ai accompli le 13 courant la traversée des Alpes Bernoises de Berne à Sion (85km) à une hauteur de 3400m. Avant ce raid j'avais déjà fait une vingtaine d'heures sans aucune panne. Le moteur a toujours si bien travaillé, que je me propose de faire la vraie traversée des Alpes, c.à.d. le massif situé entre Berne et Milan par dessus la Jungfrau 4160 m.